Tiene la palabra el señor Edil Danilo Vassallo.

Se solicita la compra de escaleras de aluminio para el Cementerio de nuestra ciudad

EDIL DANILO VASSALLO. Gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy, vamos a hacer referencia a varios temas.

En primer lugar, vecinos de la ciudad de San José que concurren al Cementerio nos han manifestado su preocupación por no poder llegar a los nichos que están en el segundo, tercer y cuarto piso, debido a que las escaleras son antiguas, de hierro, y es muy difícil trasladarlas de un lado para otro.

Por ese motivo, quisiéramos hacerle llegar a la Oficina de Cementerios que estudie la posibilidad de comprar escaleras más modernas, de aluminio, que son mucho más livianas, porque pesan muchísimo menos que las de madera o de hierro que existen actualmente.

Solicitamos que la versión taquigráfica de nuestras palabras se envíe a la Oficina de Cementerios y a la Comisión de Obras y Servicios Públicos.

Que el barrido en las calles céntricas de nuestra ciudad se realice todos los días de la semana

En otro orden de cosas, después de treinta años de no contar con barrido en las calles Bentancur, Sarandí, Colón y Rincón —reclamo que fue reiterado en esta Junta Departamental por Ediles de la zona; recuerdo que lo conversamos más de una vez con la ex-Edila Elia Bentancur—, vemos, por el nuevo llamado a licitación, que vino del Tribunal de Cuentas de la República y está vigente, que ya se está realizando.

Lo que nos llamó poderosamente la atención el fin de semana fue que no se realizara, por eso llamamos al titular de la empresa que brinda el servicio y nos manifestó que en el llamado a licitación se incluyó el servicio, pero solo tres veces por semana.

No entendemos, señor Presidente, el porqué de esa situación, puesto que esa zona está comprendida entre calles céntricas de la ciudad y allí el servicio de barrido se realiza todos los días.

¿Saben por qué hacemos esta mención? Porque, justamente, en esas calles hay plátanos y las hojas tapan los desagües de las casas de los vecinos. Hay que tener en cuenta que ya hace cuatro años que no se poda en la ciudad de San José.

Por lo expuesto, le solicitamos a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación que se interiorice del tema y haga gestiones para que el año que viene se regularice el servicio de poda en el departamento y se extienda en la zona referida a todos los días de la semana.

Solicitamos que la versión taquigráfica de nuestras palabras se envíe a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación.

Preocupación por la existencia de un pozo en calle Perú entre Colombia y Camacuá

Por último, quisiéramos manifestar nuestra preocupación —que ya la hemos manifestado en otra oportunidad— por la existencia de un pozo en calle Perú entre Colombia y Camacuá, que hace más de un año que está.

Vecinos han ido en más de una oportunidad a la Oficina Departamental de OSE a solicitar la reparación y se han encontrado con diferentes respuestas: que no hay Portland para hacer la cloaca o la alcantarilla, que no se ha podido conseguir el caño adecuado, entre otras.

El problema es que ya se ha caído gente en moto y, además, se dificulta la circulación de los vehículos por calle Perú.

Nos referimos a esa situación en el ámbito de la Junta Departamental para ver

si las autoridades de OSE, ya que no reciben ni a ediles ni a diputados por orden del Directorio, toman conocimiento a través de la prensa y tenemos la suerte que no tenemos como autoridades departamentales.

Solicitamos que la versión taquigráfica de nuestras palabras se envíe a la Oficina Departamental de OSE, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE (Angelo Panzardi). Secretaría dará trámite a lo solicitado por usted, señor Edil.